

EN BREF

BRUAY SIS

Allouagne : la sixième fois en un mois. – L'heure était au nettoyage pour beaucoup d'habitants du Bruaysis, hier, après les montées d'eau de la veille. Quasiment tous ceux qui vivent dans une cuvette ou au pied d'une pente ont eu les pieds dans l'eau. La faute aux coulées d'eau et de boue et aux réseaux d'assainissement saturés par les pluies diluviennes. Cela a été le cas dans certains quartiers de Bruay où l'eau a atteint 30 cm. Pire, Allouagne (particulièrement touché en 2002) a connu sa sixième inondation du mois dans la rue principale (notre photo). « Il y a encore des maisons touchées, explique André Bourdon, président d'Allouagne stop inondations. Il faut quelque chose de concret très rapidement ! » Par exemple le deuxième bassin de rétention de 16 000 m³ annoncé. D'autres sinistrés ont été touchés de manière éparse à Houdain, Rebreuve-Ranchicourt, Labeuvrière... Ainsi que dans le Béthunois, par exemple à Béthune, Annezin ou Mont-Bernanchon. Lundi, les pompiers du secteur ont effectué 70 sorties pour des caves, des routes et des garages inondés.

